



Besichtigung Eppenbergtunnel (Vierspurtunnel Olten-Aarau)

Die Strecke Olten-Aarau ist ein Flaschenhals. Denn zwischen Däniken und Wöschnau verengt sich eine der am stärksten befahrenen Bahnachsen der Schweiz von vier Spuren auf zwei. Diesen Engpass wollen Bund und SBB bis Ende 2020 mit dem Vierspurausbau Olten-Aarau beheben. Das Projekt umfasst im Wesentlichen Ausbauten in der Zufahrt Olten, ein viertes 2.5 Kilometer langes Gleis zwischen Dulliken und Däniken und - als Herzstück - den doppelspurigen drei Kilometer langen Eppenbergtunnel sowie umfangreiche Massnahmen zu dessen Anbindung.

Sehr geehrtes sia-Mitglied

Zu diesem Anlass laden wir Sie herzlich ein:

Datum Donnerstag, 20. September 2018
Ort Wöschnau
Treffpunkt SBB InfoCenter Eppenberg

Agenda
17.00 Uhr Begrüssung
17.15 Uhr Umziehen für Baustellenbesichtigung
17.20 Uhr Rundgang und Besichtigung
20.00 Uhr Apéro in der Marti-Kantine



Anreise: ÖV: 5 Minuten von der Bushaltestelle
MIV: genügend Parkplätze vorhanden beim SBB InfoCenter

Die Teilnehmerzahl ist aufgrund der grossen zurückzulegenden Distanzen und der daher benötigten Busse auf 50 Personen beschränkt. Die Anmeldungen werden nach dem Eingangsdatum berücksichtigt. Bitte geben Sie bei der Anmeldung eine E-Mail-Adresse an, damit wir Ihnen die Teilnahme bestätigen oder absagen können.

Ich nehme/wir nehmen an der Besichtigung in Wöschnau teil:

.....
Name/Vorname sia aargau-Mitglied

.....
Name/Vorname Begleitperson

Anmeldung bitte **bis Freitag, 14. September 2018** per Fax, Post oder E-Mail an: Sekretariat sia aargau, Aarau